

- a) Würdigung/ Abwägung der Stellungnahmen im Beteiligungsverfahren des vorliegenden ersten Planentwurfes des Bebauungsplanes „Feuerwehrgerätehaus Miehlen“
3. Beratung und Beschlussfassung über die Kostentragungsvereinbarung im Zusammenhang einer Bauleitplanung Kapp-Chemie
  4. Beratung und Beschlussfassung über vorliegende Bauanträge / Befreiungsanträge / Bauvoranfragen
    - § 66 LBauO - Neubau einer Funkübertragungsstelle; Flur 42, Flurstück 313
    - § 67 LBauO - Neubau eines Einfamilienhauses mit Doppelgarage; Flur 42, Parzelle 443/21
    - § 66 LBauO - Anbau einer Dachterrasse und Neubau Doppelgarage; Flur 22, Parzelle 96/21
    - Antrag auf Versetzung der Straßenbeleuchtung; Flur 22, Parzelle 132/5
    - § 61 LBauO - Errichtung eines Pumptracks; Flur 42, Parzelle 280
  5. Beratung und Beschlussfassung über Spenden
  6. Information über Beauftragungen im Vergabeverfahren
  7. Mitteilungen und Anfragen
- anschließend nichtöffentlicher Teil**
8. Grundstücksangelegenheiten

André Stötzer,  
Ortsbürgermeister



## Nastätten

[www.nastaetten.de](http://www.nastaetten.de)

## Corona Impfung – ich bin dabei



„Ich lasse mich impfen, um meine Mitmenschen im familiären, ehrenamtlichen und dienstlichen Umfeld zu schützen und Verantwortung zu übernehmen!“

Stefan Janzen,  
Beigeordneter  
Stadt Nastätten

**Machen auch Sie mit!**

Informationen und Impftermine gibt es bei Ihrem Hausarzt oder über die zentrale Impfinformation des Landes unter [www.impftermin.rlp.de](http://www.impftermin.rlp.de)

Herausgeber: Verbandsgemeinde Nastätten

### Neues aus dem Stadtarchiv

Rhein-und Lahn-Anzeiger - Amtsblatt der Stadt Nastätten  
Was geschah eigentlich in Nastätten vor 100 Jahren?



Der Rhein-und Lahn-Anzeiger erschien zum ersten Mal im Jahre 1878. Druck und Verlag lag in den Händen der Müllersche Bruchdruckerei Nastätten. Der Rhein-und Lahn-Anzeiger erschien drei Mal wöchentlich Dienstag, Donnerstag und Samstag. Das Stadtarchiv Nastätten hat nahezu den kompletten Bestand des Rhein-und Lahn-Anzeiger. Um den Bestand für die Nachwelt zu erhalten, soll dieser digitalisiert und der breiten Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden.

Lesen sie heute auf unserer Homepage [stadtarchiv-nastaetten.de](http://stadtarchiv-nastaetten.de) die Ausgaben der **Kalenderwoche 34 von 1921**.

Hier schon ein kleiner Vorgeschmack:

**Nastätten:** Die Ferienzeit steht in voller Blüte und schickt unserer Gegend Gäste aus nah und Fern. Sie alle suchen Erholung und Entspannung von den täglichen Geschäften ... und dazu bietet unser Ländchen die beste Gelegenheit.

**Nastätten:** Am Sonntag, den 28. August findet der Gautag der freiwilligen Feuerwehren des Kreises St. Goarshausen verbunden mit dem 21-jährigen Stiftungsfest der freiwilligen Feuerwehr Nastätten statt.

**Fernsprechgebühren:** Vom 1. Oktober ab beträgt die Grundgebühr für Fernsprechhauptanschlüsse in Nastätten 420 Mark, in Strüth 380 Mark jährlich. Hierzu treten noch mindestens 120 Mark jährlich für Ortsgespräche ...

**Himmighofen:** Am kommenden Sonntag findet auf dem Friedhof die Einweihung der Gedenktafel für die gefallenen und gestorbenen Krieger statt.



## Niederwallmenach

[www.niederwallmenach.de](http://www.niederwallmenach.de)

### Urlaub der Bürgermeisterin

Ich habe vom 28.08.2021 bis 12.09.2021 Urlaub.

Meine Vertretung ist die 2. Beigeordnete Regina Schneider, Telefon: 06772 - 8929 oder 0177 1915086.

Peggy Breitenbach, Ortsbürgermeisterin



## Oberbachheim

[www.oberbachheim.com](http://www.oberbachheim.com)

### Wir gratulieren

Am Montag, 30.08.2021 feiert **Frau Thekla Bollig** ihren 83. Geburtstag und am Dienstag, 31.08.2021 kann **Frau Gertrud Wöll** ihren 82. Geburtstag feiern.

Im Namen der Ortsgemeinde gratuliere ich den beiden Jubilarinnen recht herzlich.

Gesundheit, Glück und noch ein langes Leben, möge der liebe Gott euch beiden geben.

Stefan Wöll, Ortsbürgermeister

### Friedhofshalle von Außen neu gestrichen

Nach 25 Jahren erhielt die Friedhofshalle einen neuen Außenanstrich und erstrahlt nun wieder im neuen Glanz. Ein Dank gilt der Fa. Hartmann aus Winterwerb für die Ausführungen. Im Außenbereich sind noch kleinere Sanierungsarbeiten durchzuführen, die in Eigenleistung erfolgen werden.



Nachdem in den letzten Jahren das Backhaus, das Dorfgemeinschaftshaus, die Grillhütte und nun die Friedhofshalle einen neuen Außenanstrich erhalten haben, sind alle öffentlichen Gebäude erst einmal auf einem neuen, aktuellen Stand. Es kann nun als Weiteres, mit einer langfristigen Planung für den Spielplatz und zur Sanierung für den Innenbereich vom Dorfgemeinschaftshaus begonnen und hierzu ein jeweiliges Konzept erarbeitet werden.

Stefan Wöll, Ortsbürgermeister